

# ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!!

6月号

## 「校長室のとびら 6月」

～3ヶ月ぶりに宮床小学校に子どもたちの元気な声に戻ってきました～

校長 渋谷 哲也

「新型コロナウイルス感染症」の拡大防止のため5月31日(日)まで、お休みが続いておりましたが、本日、新1年生5名を迎え、全校児童41名で、令和2年度の宮床小学校の教育活動がスタートしました。

今日の午前中には、感染症対策を十分に行い、始業式、入学式を実施いたしました。再三に渡る延期でご心配やご不便をおかけしましたが、令和2年度のスタートの式を執り行うことができ、子どもたちも入学、進級した喜びを実感していることと思います。

学校は再開いたしました。今後も子どもたちの健康を第一に考え「新型コロナウイルス感染症」の拡大防止への対応が必要です。保護者の皆さまには、子どもたちの検温等、健康面の観察をお願いいたします。発熱等の体調不良がある場合には、学校への連絡をお願いいたします。

また、学校行事については、今後の状況をみながら対応していきたいと思っておりますので、学校からのお便りやメールでご確認願います。

臨時休業中、保護者の皆様には、各家庭における子どもたちの学習面や生活面でサポートしていただきました。今後ご心配やご負担をおかけするかとありますが、変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

### 6月の行事予定

- 1日(月) 令和2年度始業式 10時頃下校  
令和2年度入学式 10:45～11:30
- 5日(金) ALT来校
- 10日(水) 委員会活動 ALT来校
- 12日(金) ALT来校 避難訓練(地震)
- 15日(月) スクールカウンセラー来校
- 17日(水) 放課後自習教室  
ALT来校
- 19日(金) ALT来校
- 24日(水) 委員会活動 放課後自習教室  
ALT来校
- 26日(金) ALT来校

※6月2日(火)～12日(金)まではお弁当の日となります。保護者のみなさまにはご負担をお掛けいたしますが、ご協力をよろしくをお願いいたします。

※S SW (スクールソーシャルワーカー) の小島 澄子先生は毎週火曜日に金曜日に来校予定です。お子様のことで相談されたいことがある場合は、教頭か養護教諭までご連絡ください。  
※今年度のプールの学習につきまして、町教育委員会から、水泳指導は行わない旨の通知がありました。大変残念ですが、ご理解をいただきますようお願いいたします。

※6月に予定していた家庭訪問は実施しません。また、PTA活動については、6月11日(木)に会長、副会長で今年度の活動について再度協議し、改めて今後の活動予定につきましてご報告したいと思います。

### <登校日を終えて>

5月19日(火)、26日(火)、29日(金)に学校再開に向けて登校日を設けました。短い時間でしたが、子どもたちも少し学校生活を思い出したようでした。6月1日(月)からの本格再開に向けて、我々職員も今後の感染予防対策を協議してまいりました。登下校時や授業中、休み時間、給食時間などでの新しい習慣を、これから子どもたちにくり返し指導し、学校の新しい生活様式に沿って生活させていきたいと考えています。

これまでとは違って窮屈な面もたくさんあるかもしれません。また、行事なども削減しなくてはならない状況にあります。子どもたちの心もしっかりと支えながら早期に安心できる学校生活を送れるよう支援してまいりますので、保護者のみなさまのこれまで同様のご協力をよろしくお願いいたします。



(机の間隔を広くします)



(養護の典子先生が一人一人の健康状態をチェックします)



(クイズで感染症に関する知識を高めます)

### <学習支援員 菅原 <sup>たかあき</sup>尚明先生の紹介>

5月1日より、「菅原 尚明」先生が学習支援員として着任しました。週3日の勤務となります。主に、つくし学級とわかば学級に入り、他の先生が出張などでいないときは代わりに教室に入ります。また、6月から始まる放課後学習教室でも教えてくれます。どうぞよろしくお願いいたします。

### <マスクの寄付がありました。>

山田地区の2年生、浅野 翔楓さんのおばあさまより、マスクを45枚と手作りマスクを20枚いただきました。頂戴したマスクは全児童に配付し、活用させていただきたいと思います。お心遣いに感謝申し上げます。



### <ヘチマの棚づくり>



5月26日(火)に協働教育コーディネーターの千坂様と小川様に、学校園のヘチマの棚を作っていただきました。毎年お世話になっていますが、今年も見事なお手並みであっという間に立派な棚が完成しました。ありがとうございました。

宮床小学校は多くの保護者のみなさまを始め、地域の方々の並々ならぬご協力によって成り立っていることを強く感じました。今後とも子どもたちのためにお力添えいただきますよう、よろしくお願いいたします。